

La République du Centre, 15 juin 2015

## LA SOURCE

### Une exposition sur les droits des femmes



**INAUGURATION.** Une vingtaine de personnes ont participé à l'inauguration de l'exposition.

**Vendredi dernier, les bénévoles de l'association Éclipsa ont inauguré leur exposition sur les droits des femmes, en évoquant le rôle des femmes dans l'histoire des cinq continents aux Arteliers, rue Édouard-Branly.**

« Nous avons mis en valeur les femmes qui se sont engagées au cours de l'histoire, et dont plusieurs ont perdu la vie pour leur courage d'affirmer le droit des femmes », a commenté Nelia Chihuailaf, l'animatrice de l'association

Éclipsa, composée de femmes de La Source.

#### **Jusqu'à la fin de l'été**

Pour sa part, Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, qui est venu assister à l'inauguration, a remercié les bénévoles : « l'association fait un gros travail de lien social en s'appuyant sur le dynamisme de nombreuses femmes du quartier ».

L'exposition est à voir jusqu'à la fin de l'été aux Arteliers, 2, rue Édouard-Branly à La Source. ■